

Le gouverneur de l'Arkansas visitera Cuba



Stuttgart, Arkansas, 11 août (RHC).- Le Républicain Asa Hutchinson, gouverneur de l'Arkansas, a annoncé au cours d'une foire de riz dans la ville étasunienne de Stuttgart, qu'il visitera Cuba en septembre prochain.

Au cours d'une conférence de presse, Asa Hutchinson, a indiqué que cet État de l'Union a besoin de se trouver à la table de négociations et d'être le numéro 1 dans les exportations à Cuba.

« Au fur et à mesure que Cuba ouvre ses marchés et les opportunités touristiques, ce qui va arriver bientôt, il y aura une plus grande demande de riz » a souligné Asa Hutchinson.

L'Arkansas est un des principaux exportateurs de produits agricoles vers Cuba, notamment de poulet et il cherche à augmenter les ventes de riz.

Asa Hutchinson sera le premier gouverneur d'un État des États-Unis à visiter La Havane depuis le rétablissement officiel des relations diplomatiques entre nos deux pays le 20 juillet.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/65557-le-gouverneur-de-larkansas-visitera-cuba>



Radio Habana Cuba